



Wöchentlich erscheinende unabhängige Lokalausgabe für die Stadt Bad Homburg mit den Stadtteilen Dornholzhausen, Gonzenheim, Kirdorf, Ober-Eschbach und Ober-Erlenbach sowie die Stadt Friedrichsdorf mit den Stadtteilen Friedrichsdorf, Burgholzhausen, Köppern und Steinberg.

Auflage: 40.500 Exemplare

Printausgabe vom 27.11.2025



Kuratorium Bad Homburger Schloss

Geschichte | Kultur | Denkmalpflege

**Wir danken dem Hochtaunus-Verlag,
diesen Artikel in www.kuratorium-schloss.de zur Verfügung stellen zu dürfen.**



Annette Weber, Helga Hahnenbruch (vordere Reihe), Dr. Michael Weber, Norbert von Streit-Florczyk, Dr. Dieter Steinbach mit Ehefrau sowie der Vorsitzende Karl Heinz Krug (v. l.) bei der Jubiläumsmatinée.

Foto: Kuratorium Bad Homburger Schloss

Jubilare des Kuratoriums Bad Homburger Schloss geehrt

Bad Homburg (hw). Im Rahmen der regulären Mitgliederversammlung des Kuratoriums Bad Homburger Schloss wurden langjährige Mitglieder des Kuratoriums für 25- und 40-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Neben der Jubiläumsmatinée waren auch die Mitgliederehrungen im Rahmen der Mitgliederversammlung ein Highlight des Vereinslebens im November. So konnte der Vorsitzende des Kuratoriums Bad Homburger Schloss, Karl Heinz Krug, unter den Jubilaren langjährige Förderer und Mitglieder für ihre Treue auszeichnen. Zu den Geehrten für 25-jährige Treue zählten Dr. Annette Weber und Dr. Michael Weber sowie Norbert Florczyk, auch stellvertretend für seine Ehefrau Beate. Die Auszeichnung für 40-jährige Zugehörigkeit erhielten Helga Hahnenbruch und Dr. Dieter Steinbach. Krug verwies auf die besondere Bedeutung der Treue langjähriger Mitglieder und deren Engagement sowie Unterstützung der satzungsgemäßen Aufgabe des Kuratoriums. „Ohne sie ist unserer Arbeit im Kurato-

rium schlichtweg nicht möglich“, so Krug. Insgesamt waren in diesem Jahr 14 Mitglieder zu ehren, wovon sieben für 40 Jahre Mitgliedschaft und sieben für 25 Jahre Mitgliedschaft im Kuratorium ausgezeichnet wurden.

Vorsitzender Karl Heinz Krug ging besonders auf die sehr gute Zusammenarbeit mit der Schlösserverwaltung sowie der Stadt Bad Homburg ein und verwies auf die enge Bindung zu den Mitgliedern, die man seit einigen Jahren durch verschiedene Veranstaltungen wie das Sommerfest und den Newsletter aufbaut. Die Fahrt zum Kloster Seligenstadt in diesem Jahr war ein Highlight, das nur durch die gute Kooperation mit den Staatlichen Schlössern und Gärten Hessen zu realisieren war. Auch für die Zukunft plane man an der engen Mitgliederbindung festzuhalten und diese entsprechend weiterzuentwickeln.

Weiteres zum Kuratorium finden Interessierte auf der Website www.kuratorium-schloss.de. Neue Mitglieder sind im Kuratorium immer willkommen.